



31 de julio

Nacimiento de

Peter Benenson



Fundador de
**Amnistía
Internacional**
en 1961.

Hoy tienen presencia en 149 países y más de 10 millones de personas que trabajan en favor de los derechos humanos.



En nuestro país en marzo de 2021, presentaron el informe: **La era de las mujeres: estigma y violencia contra mujeres que protestan**



Y promueven las campañas:
¡No a la represión de mujeres manifestantes!
¡Nuestro grito es monumento!



La CDHCM reconoce su legado al crear el movimiento más grande e importante a nivel internacional por la defensa y protección de los derechos humanos; en su honor una sala de trabajo lleva su nombre.

